

2025年11月4日

内閣総理大臣 高市早苗 様

被爆二世の会 代表 寺中正樹
憲法を活かす市民の会・やまぐち
日本基督教団西中国教区 核問題特別委員会
全国一般労働組合全国協議会山口連帯労働組合
やまぐち障害者解放センター
平和をつむぐ会 山口

**米国の核実験再開に抗議せよ！
米国トランプ大統領をノーベル平和賞に推薦したことを撤回せよ！**

10月28日、日米首脳会談で、高市早苗首相はトランプ米大統領をノーベル平和賞に推薦すると伝えたと明らかにした。

米国トランプ政権は、6月22日にイランのフォルドゥやナタンズなどのウラン濃縮施設等を攻撃した。ウラン濃縮施設への攻撃により、放射性物質を拡散させる恐れがあった。しかも6月25日には広島・長崎への原爆投下になぞらえ、イランへの武力攻撃を正当化した。

私たちは、国連憲章や国際法にも違反する米国の戦争犯罪に激怒しているし、原爆投下を正当化した発言も絶対に許さない。

その上、トランプ米大統領は10月30日、核実験の実施を国防総省に指示したと、自身のソーシャルメディアで明らかにした。

日本政府は核兵器の開発や実験、使用、脅しまだ核施設の攻撃に徹底して反対すべきである。

米国の核実験の再開に抗議せよ！ トランプ大統領のノーベル平和賞への推薦を撤回せよ！